

## 新釧路川「誤美拾い」に参加

平成18年10月11日(水)  
場所:新釧路川緑地

### ■絶好のゴミ拾い日和!

新釧路川の河畔を清掃する「新釧路川誤美(ごみ)拾い」が平成18年10月11日(水)に開催されました。

市民の憩いの場である新釧路川緑地で、釧路開発建設部の河川担当の皆さんと「釧路リバープロテクション21の会」の皆さんが、毎年、実施しているこの行事に、「釧路湿原川レンジャー」のメンバー10名が加わり、合わせて約70名が参加して行されました。

ゴミ拾いは河口から約5.5kmの区間の両岸で行われ、川レンジャーは新釧路川左岸鶴見橋より上流部を担当し、秋晴のなか、心地よい汗を流しました。



ゴミ拾い開始前のセレモニー(釧路河川 前田所長)



ゴミ袋と火ばさみで準備万端の川レンジャー



釧路リバープロのみなさんと一緒に



きれいに見えた河川緑地も、こんなにたくさんゴミが見つかりました

### 北海道通信

平成18年10月13日(金曜日)

釧路リバープロ21の会が清掃活動

71人が心地よい汗流す

新釧路川の環境向上願い

釧路リバープロ21の会  
(上田光夫会長)は十一  
月新釧路川左岸鶴見橋  
温原大橋までの河川清掃を  
実施。七十一人が新釧路川  
左岸各五・五ヶ所を清掃  
した(写真)。同会が事業計画と位置付  
け毎年行ってるもの。今  
回は会員五十三人で、釧路  
開発局河川事務所から前  
田後一所長ら五人、同開発  
局河川事務所から前  
田後一所長ら三人のほか、釧  
路湿原川レンジャーに賛同  
して行うボランティア。釧路  
の第一歩。河川事務所とし  
ても暫さの活動に感謝し



### 北海道建設新聞 平成18年10月13日(金曜日)

新釧路川の河川清掃奉仕活動が実施された。釧路リバープロ21の会(上田光夫会長)は十一月新釧路川左岸鶴見橋温原大橋までの河川清掃を行った。同会は毎年実施しているもの。今回は会員五十三人で、釧路開発局河川事務所から前田後一所長ら五人、同開発局河川事務所から前田後一所長ら三人のほか、釧路湿原川レンジャーに賛同して行うボランティア。釧路の第一歩。河川事務所としても暫さの活動に感謝しているなど述べた。

新釧路川の清掃は、ほんの一部ではあるが、多くの団体が行っているが、これはそれ自らの目的ではない。リバープロはその見逃さないよう今まで歩はしり「川をき回り、熱心に清掃。新川の環境向上を願い、心地よい汗を流していた。